

Rückblick zum großen Veranstaltungswochenende - Herzlichen Dank!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am vergangenen Wochenende fand in unserer Gemeinde ein großes Veranstaltungswochenende statt. Der Samstag, geplant und organisiert vom Lauchringer Handels- und Gewerbekreis, begann mit dem Wettbewerb „Wir bringen die Dinge ins Rollen“ und ging dann über in eine Einkaufsnacht, bei der sich die Lauchringer Betriebe und Geschäfte präsentierten und mit vielen Aktionen die Besucher nach Lauchringen lockten. Der Sonntag stand dann ganz im Zeichen der Gaukler und Musiker und wurde von der Gemeinde anlässlich des Umbaus der Ortsmitte in Unterlauchringen veranstaltet. Nach einem ökumenischen Gottesdienst und einem kurzen offiziellen Teil zur Einweihung der Haupt- und Schulstraße, wurde der Ortskern von Unterlauchringen bis 19 Uhr von den unterschiedlichsten Akteuren bevölkert. Wir bedanken uns an dieser Stelle ganz herzlich bei allen Mitwirkenden am ökumenischen Gottesdienst, insbesondere Frau Pfarrerin Stockburger und Herrn Pfarrer Seibt, die einen sehr ansprechenden und abwechslungsreichen Gottesdienst vorbereitet haben. Das Wetter hat es an beiden Tagen gut mit unserer Veranstaltung gemeint, so dass die Besucher samstags wie sonntags zahlreich in unsere neue Ortsmitte geströmt sind und so unser Veranstaltungswochenende zu einem vollen Erfolg haben werden lassen. Wir freuen uns sehr, dass dieses Festwochenende so erfolgreich für alle Beteiligten verlaufen ist.

Wir möchten uns deshalb bei allen Besuchern recht herzlich bedanken. Sie alle haben mit ihrer heiteren, friedlichen und gelassenen Stimmung einen großen Anteil daran, dass wir dieses Ereignis noch lange in guter Erinnerung behalten werden. Viele haben dazu beigetragen, dass dieses Wochenende ein so großer Erfolg geworden ist. Angefangen vom Gemeinderat über die Gemeindeverwaltung und den Mitgliedern des Lauchringer Handels- und Gewerbekreises sowie alle bewirtenden Vereine, waren viele Wegweisend für diese Veranstaltung. Die gute Zusammenarbeit aller war wieder einmal ein Beleg dafür, was in unserer Gemeinde möglich ist.

Wir möchten uns außerdem bei allen die sich in die Organisation und Durchführung dieses Großereignisses eingebracht haben ganz herzlich bedanken. Ein besonderer Dank gilt den Mitarbeitern des Gemeindebauhofs, welche im Vorfeld und auch an den Veranstaltungstagen die bestmöglichen Voraussetzungen für Künstler und Bewirter geschaffen haben. Die dafür gesorgt haben, dass alle Bühnen stehen, Strom und Wasser zur Verfügung ist, die Straßen beschilddert sind und vieles mehr. Für diesen außerordentlichen Einsatz möchten wir unseren Dank und unsere Anerkennung aussprechen. Ein weiterer großer Dank gilt der Freiwilligen Feuerwehr und dem DRK Ortsverband, die immer präsent waren und uns bei dieser Veranstaltung so tatkräftig unterstützt haben. Unsere Besucher waren froh und dankbar über das ausgetüftelte Parkleitsystem und zeigten sich erfreut über die stationierten Feuerwehrposten, welche für eine funktionierende Verkehrsführung sorgten. In diesem Zusammenhang bedanken wir uns auch bei der Fa. Schröger für die Bereitstellung des Shuttle-Busses, welcher großen Anklang gefunden hat und gerne angenommen wurde.

Weiterhin möchten wir uns bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Rathauses bedanken, welche mit der Gesamtorganisation, mit dem Getränkeverkauf und der Künstlerbetreuung befasst waren. Insbesondere danken wir Frau Michaela Gmelin, die mit uns über Monate hinweg das Festival mustergültig vorbereitet hat und somit maßgeblich zum Erfolg des Gaukler- und Musikfestivals beigetragen hat.

Ein weiteres großes Dankeschön gebührt unseren bewirtenden Vereinen und Betrieben, welche große Anstrengungen unternommen haben, unseren Besuchern ein abwechslungsreiches kulinarisches Angebot zu unterbreiten. Gerade aus diesem Grund und unter Berücksichtigung der enormen Belastung durch den großen Besucherandrang, möchten wir für die Bereitschaft und den außerordentlichen Einsatz am vergangenen Wochenende, ein besonderes Lob aussprechen.

Nicht vergessen möchten wir natürlich die Sponsoren, ohne die unsere Veranstaltung nicht stattgefunden hätte. Viele Firmen und Betriebe haben sich bereit erklärt finanzielle Mittel für unsere Künstler und für verschiedene Aktionen bereitzustellen. Allen voran bedanken wir uns deshalb stellvertretend für alle, bei unseren beiden Hauptsponsoren. Zum einen der Brauerei Rothaus, welche uns neben finanziellen Mitteln auch mit Material, Equipment und Getränken unterstützt hat und zum anderen danken wir unserem Medienpartner, dem Südkurier-Medienhaus, welches durch die intensive Bewerbung unserer Veranstaltung dafür gesorgt hat, dass diese Veranstaltung in aller Munde war und so die Besucher in unsere Gemeinde gekommen sind.

Zu guter Letzt möchten wir uns natürlich ganz herzlich bei den Anwohnern bedanken. Geduldig haben sie den Trubel des vergangenen Wochenendes ertragen und haben uns vielfach mit der Überlassung von Privatflächen, mit Stromanschlüssen usw. bereitwillig unterstützt. Alle Anwohner haben sich entgegenkommend gezeigt und haben Verständnis für diese außergewöhnliche Veranstaltung aufgebracht. Hierfür dürfen wir uns ganz herzlich bedanken.

Zusammenfassend dürfen wir festhalten, dass diese Veranstaltung ein voller Erfolg für unsere Gemeinde war. Es war schön zu sehen, wie harmonisch Gemeinde, Vereine und Betriebe mit einem gemeinsamen Ziel vor Augen zusammengearbeitet haben. Wir sind überzeugt, dass wir für unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger, wie auch für die Umland-Bevölkerung eine außergewöhnliche Veranstaltung auf die Beine gestellt haben. Die Begeisterung und Atmosphäre bei Jung und Alt war zu spüren, so dass viele dieses Ereignis in guter Erinnerung behalten werden.

In diesem Sinne dürfen wir uns nochmals bei allen Beteiligten ganz herzlich bedanken und verbleiben



Thomas Schäuble
Bürgermeister

Dorothea Schreiner
1. Vorsitzende des Lauchringer Handels- und Gewerbekreis